

## L'affaire GTA Hote Coffee la suite

Soumis par robocop  
23-07-2005

Après l'affaire GTA, le fameux activiste Jack Thompson a envoyé à la presse américaine un communiqué où il réclame le démantèlement de l'ESRB (Entertainment Software Rating Board) qui classe les jeux aux USA. Il expose ce qu'il appelle le dernier "sale petit secret" de l'industrie du jeu vidéo. Le secret est révélé, c'est ... la nudité dans les Sims! Quel scoop! Dans son communiqué, il annonce que la dernière version des Sims (la 2), contient des scènes de nudité totale! Mr Thompson oublie qu'il ne s'agit que de patches qui d'ailleurs ne sont pas convaincants du tout puisque même avec un patch le flou persiste sur les zones incriminées. De plus passer le jeu à une classification de M (Mature) oblige à avoir 17 ans pour se l'approprier et la mention AO (Adults only) oblige d'avoir un an de plus...

En France, l'AFRS (Association Française des Revendeurs Spécialisés) propose une solution qui me paraît tout à fait équitable, elle estime que ces types de jeux vidéo doivent être vendus exclusivement par des revendeurs qualifiés, capables de renseigner au mieux les parents. Eux seuls peuvent d'ailleurs interdire la vente de ces jeux aux mineurs car en grandes surfaces aucun contrôle n'est effectué. Bonne idée non? Les jeux en boutique, il n'y a que ça de vrai! J'attends vos commentaires.